



Botschaft des Staates Israel

PRESEMITTEILUNG
(05.08.2015)

Kapitän zur See Yoav Abergel wird neuer Militärattaché an der Botschaft des Staates Israel

Kapitän zur See Yoav Abergel nimmt seinen Dienst als Militärattaché an der Botschaft des Staates Israel auf und tritt damit die Nachfolge von Oberst Erez Katz an. Oberst Erez Katz wird nach vier Jahren nach Israel zurückkehren; er war seit August 2011 im Amt.

Kapitän zur See Yoav Abergel wurde 1969 in Israel geboren und absolvierte seine Ausbildung von 1987-89 an der Marineakademie. Er diente in verschiedenen Offiziersfunktionen. Im Jahr 2010 wurde Kapitän zur See Yoav Abergel Leiter der Abteilung des maritimen Geheimdienstes. Bevor er zum Militärattaché an der Botschaft des Staates Israel ernannt wurde, leitete er von 2013-2015 die Abteilung der Marineausbildung.

Der Botschafter Yakov Hadas-Handelsman drückt seinen tiefen Dank und seine Anerkennung für den Dienst von Oberst Erez Katz aus. Gleichzeitig gratuliert er Kapitän zur See Yoav Abergel zu seinem neuen Amt und wünscht ihm alles Gute und viel Erfolg in seiner neuen Position.

Presseabteilung
Botschaft des Staates Israel
Auguste-Viktoria-Str. 74-76
14193 Berlin
Tel: 030-89045 404
Fax: 030-89045 409
press2@berlin.mfa.gov.il
www.israel.de

<https://www.de50il.org/de>

